



Sheinbaum no merece que esté en riesgo su investidura, afirma oposición y llama al diálogo para desbloquear San Lázaro



La salida para terminar con el bloqueo a la Cámara de Diputados la tiene Morena en el Congreso si se decide a dialogar con los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, pues no hacerlo pone en riesgo la investidura como Presidenta constitucional de Claudia Sheinbaum, y ni ella ni el país se merecen eso, coincidieron legisladores de oposición.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega, dijo que la afirmación de la vocera de los trabajadores judiciales de que permanecerían en plantón hasta el 01 de octubre debería llamar la atención de Morena y de la presidenta electa en particular.

“Lo he dicho en la Jucopo, lo digo en diferentes entrevistas y lo ratifico en este video. Me parece innecesario que a la primera presidenta mujer de México, que va a pasar a la historia, le estén generando un ambiente de caos.

“¿Cuál es la urgencia? ¿Cuál es la urgencia de poder votar esta iniciativa? Si se puede estar en octubre, en noviembre, en diciembre e inclusive dar el reconocimiento de una verdadera reforma al Poder Judicial hecha por la primera presidenta de México”, expresó en un video mensaje.

Comentó que en pláticas que han tenido miembros de la bancada con trabajadores del Poder Judicial de la Federación han notado que están listos y decididos a defender en lo que creen y a lo cual recibirán su apoyo.

https://www.24-horas.mx/2024/09/05/sheinbaum-no-merece-que-este-en-riesgo-su-investidura-afirma-oposicion-y-llama-al-dialogo-para-desbloquear-san-lazaro/#google_vignette